



今年度最後の読み聞かせがありました

本校では、児童への読み聞かせを実施しております。職員で実施することもありますが、地域住民の皆さんに読み聞かせボランティアとなっていました。令和8年1月12日（木）に、今年度最後の読み聞かせを実施いたしました。

今回は次の方々に、お世話をになりました。

1年生 小谷つゆみさん 2年生 加賀山瑞津子さん 3年生 坂本妙子さん



4年生 岩宮雅信さん

5年生 桑原明彦さん 6年生 恒松美智子さん



令和8年度の読み聞かせボランティアを募集いたしますので、地域住民の皆さん、保護者の皆さん、御協力をお願いいたします。無理のない範囲で、できる時に、本校児童と読み聞かせをとおして、ふれあっていただければと思います。なお、どんな本を読めばいいのか等についても、興味のある方は小学校へ御相談ください。たくさんのみなさまの御協力を待ちしております。

インフルエンザに御注意を

爆発的な流行が見られるわけではありませんが、3学期の始めから、数人ずつですがインフルエンザへの罹患が出ています。2学期との違いは、インフルエンザA型からB型へ変わってきていく傾向があります。繰り返しですが、手洗い・うがい・換気をこれまで以上に気を付けていきましょう。私も含めて、病気になろうと思ってかかる人はいませんが、大人数の場所へ出かける場合には注意して、できる体調管理を継続ていきましょう。

ちょっと一言
1月25日に実施される「どんどや」、とても楽しみです。須恵小では昨年度も実施されましたが、私自身は久米小以来なので、7年ぶりだと思います。天気が心配ですが、開催できますように！